

# **Blick-aktuell Brohltal**

(Nr. 26/2006 vom 29. Juni 2006)

MSC Kempenich

## **ADAC Oldtimerfahrt Rheinhessische Schweiz**

**Kempenich.** An Fronleichnam führte der TC Wonsheim seine Läufe zum ADAC Mittelrhein Classic Cup und zur ADAC Mittelrhein Meisterschaft im Orientierungssport durch. Für die Ausarbeitung der 115 km langen Strecke zeichnete Claus Frohnhofer verantwortlich. Sie führte die 21 Teams durch die Rheinhessische Schweiz rund um Wonsheim. Der MSC Kempenich war in dem Feld der sportlichen Orientierungsfahrer durch das Team Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister vertreten. Es waren 9 Teams am Start.

Die Idealstrecke musste aufgrund von Wurm- und nummerierten Pfeilskizzen ermittelt werden. Befahren werden musste der kürzeste Weg zwischen den einzelnen Aufgaben. Das Einhalten der Idealstrecke wurde mittels Orientierungs- und Stempelkontrollen überwacht. Für die Pokalvergabe wurden die tatsächlich gefahrenen Kilometer herangezogen. Nur zwei Teams gelang es die Idealstrecke zu befahren. Das Team Udo Hantel/ Heinz-Bernd Baumeister belegte mit nur einem Fehler 3. Platz.